

# CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和3年9月発行

8月に緊急事態宣言が発出され、夏休みが延長になりました。行事の延期や中止が相次ぎましたね。学校もバタバタ、先生方も初めての事にバタバタ。おうちでもきっと保護者のみなさんもバタバタだったと思います。見えない新型コロナという敵にみんな振り回されてしまいました。今年度、コミュニティスクールの最大のイベントともいえる「牧中グランド樹木剪定」も延期になりました。準備をしてくれていた方・やる気満々でいてくださった方々、急な延期の連絡ですみませんでした。本当にやりたかったので、私も残念でした。今年中にまた計画をする予定ですので、その時はたくさんの方の参加をお待ちしています。

8/25にはグランド剪定の時に高所作業車がスムーズに通れるようにSSSの石田さんと上のグランドと下のグランドの間の通り道の桜の木や大きく出っ張った枝をチェーンソーや枝切りハサミで剪定しました。とてもスッキリしましたよ。子ども達が休みの間にできて良かったと思います。石田さん、本当に仕事が早くてチェーンソーを使いこなしている姿がかっこいいです！ ご苦労様でした。



剪定が終わる頃に、1本のカワイイお花を発見！癒されました～。やっぱり、お花はいいですね！

夏休み明けに小学校で計画していた登下校見守り隊の感謝の会も中止になってしまい、見守り隊のみなさんと子ども達との顔合わせが実現できませんでした。

今回、牧之原区では、新しくベストを作りました。

黄色は今までと同じですが、胸元にCSD（コミュニティスクールデザイナー）の私がデザインしたワンポイントのマークを入れてもらいました。

{ CS HARAKKO cheer team } はらっこ応援団  
という意味です。

感謝の会ができなかったので、登録してくださっている方に学校まで来ていただき、写真を撮らせていただきました。

その写真と、こども110番・ホットな家に登録してくださっている方の場所をひとつの地図に合わせて載せて、子ども達にも覚えてもらおうと思っています。

ベストはあと少し在庫がありますので、参加しているけどまだ登録していない方、これから参加しようと思っ  
ている方、ご連絡ください。

健康のために散歩がてら小学生と歩いてくださるのも  
ありがたいです。

また、来年4月には新1年生の下校時に一緒に歩いて  
くださったり、軒先で見守ってくださるボランティアの方も  
3月頃に募集する予定ですので、ご都合が合う方はぜひ  
カワイイ1年生と歩いてくださるとうれしいです。

よろしくお祈いします！



フルーツパーク牧中で収穫した果物や野菜をいつも販売して  
くださっている高原不動産さんで今年の牧中のお茶も販売して  
いただける事になりました。他のお茶屋さんのお茶も売って  
いますが、地元牧之原で子ども達が手摘みしてできたお茶は  
格別だと思ひます。ぜひ、飲んでみてくださいね！

3年生の写真付きですよ！ **牧中茶 50g 500円**